



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe
Geschäftsbereich 5

Geschäftsbereich 5 Recht, Allgemeine Verwaltung, Qualitätsmanagement und Öffentlichkeitsarbeit

Sprecher: Prof. Dr. med. Martin Hansis

Geschäftsbereichsleitung

Saskia Heilmann

Tel. 0721 974-1100 Fax -1009

saskia.heilmann@klinikum-karlsruhe.de

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit

Petra Geiger

Tel. 0721 974-1076 Fax -7956

petra.geiger@klinikum-karlsruhe.de

Astrid Maban

Tel. 0721 974-1082 Fax -921076

astrid.maban@klinikum-karlsruhe.de

Volker Schmalz

Tel. 0721 974-1366 Fax -921366

volker.schmalz@klinikum-karlsruhe.de

Internet: www.klinikum-karlsruhe.de

Presseeinladung

Datum
12.11.2013

Eine letzte gute Tat ...

Der Verein „Gemeinschaft bronchialkranker Kinder und Jugendlicher“ über gab anlässlich seiner Auflösung rund 4.400 Euro an den Förderverein Sonnenschein.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge übergaben Maria Graf, Klaus Bengel und Ute Friesinger das Restguthaben der Vereinsauflösung als Spende an den Sonnenschein. Nach über 24 Jahren aktiver Tätigkeit hatte sich der Verein Mitte 2012 aufgelöst.

Mit der Vereinsgründung 1987 verfolgten die Initiatoren das Ziel, asthmatischen Kindern das Leben zu erleichtern. „Mit Sport und praktischen Tipps wollten wir die Kinder und ihre Eltern bei der Krankheitsbewältigung unterstützen“, erläutert Maria Graf, die erste Vorsitzende des Vereins. Hierzu wurden mehrere Sportgruppen unter anderem in Rheinstetten, Bretten, Mühlacker und Karlsruhe angeboten. „In den Hochzeiten hatte der Verein viele Mitglieder. Zuletzt waren es noch rund 80 Mitglieder, davon etwa 10 aktive, ergänzt der zweite Vorsitzende Klaus Bengel. „Das Ausscheiden einer langjährigen Sporthera peutin, fehlende Nachwuchskräfte sowie rück-



Städtisches Klinikum Karlsruhe gGmbH • Moltkestraße 90 • 76133 Karlsruhe

Telefonzentrale: 0721 974-0 • www.klinikum-karlsruhe.de

Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Freiburg

Aufsichtsratsvorsitzender: Bürgermeister Klaus Staff

Geschäftsführer: Prof. Dr. Martin Hansis, LL.M., Dipl.-Betriebswirt Markus Heming
Sitz der Gesellschaft: Karlsruhe; Registergericht Mannheim, HRB 106805

S1, S11 und Tram 2 Haltestellen: Moltkestraße und Kußmaulstraße



läufige Teilnehmerzahlen zwangen uns dann im weiteren Verlauf dazu, den Verein aufzulösen“, erklärt Ute Friesinger, Kassenwärterin des Vereins.

Mit der Auflösung ergab sich nach Angaben des Vorstands ein Restguthaben von rund 4.400 Euro. Diese Summe kam nun dem Förderverein Sonnenschein als Spende zu Gute. „Wir folgten damit den Vorgaben unserer Satzung, in der festgeschrieben ist, dass wir im Falle einer Auflösung das bestehende Guthaben an eine Einrichtung übergeben, die sich um asthmakranke Kinder kümmert“, so die erste Vorsitzende. Somit lag es aus Sicht der Vereinsmitglieder nahe, das Restguthaben an den Sonnenschein zu übergeben.

Voller Freude nahm Ute Belschner, vom Vorstand des Sonnenscheins, die Spende entgegen und bedankte sich gemeinsam mit Markus Heming, Geschäftsführer des Klinikums, bei den Überbringern. Belschners Angaben zufolge soll die Summe zur Finanzierung laufender Projekte, wie dem Einsatz von Klinikclown Dodo oder der Betreibung des Snoozelen Raums, eingesetzt werden.



Bildunterschrift: Maria Graf und Ute Friesinger übergeben Restguthaben an den Förderverein Sonnenschein.

Personen v.l.n.r.: Maria Graf, Ute Friesinger, Ute Belschner, Markus Heming

Bildquelle: Petra Geiger